

WARTA

Marhuding Menyebut Rapat Kerja PGRI Kecamatan Topoyo Ada Dua Pariabel Yang Menarik

Rosmini - MAMUJUTENGAH.WARTA.CO.ID

Sep 10, 2022 - 13:50



Mamuju Tengah- Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) Kecamatan Topoyo Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat menggelar Rapat Kerja masa bakti 2021-2025 bertempat di UPTD SD Inpres Bayor Sabtu 10/09/2022.

Dengan tema PGRI Sebagai Penggerak Perubahan Menuju Generasi Emas Indonesia, dibuka langsung oleh Sekretaris PGRI Marhuding S.Pd, M.M didampingi Koordinator wilayah Kecamatan Topoyo Awaluddin S.Pd, M.Pd, Pengawas Sanusi S.Pd, M.P, Koramil dan seluruh pengurus Ranting.

Sekretaris PGRI Marhuding mengucapkan apresiasi yang luar biasa atas kepengurusan PGRI kecamatan Topoyo sebagaimana telah melakukan kegiatan Rapat Kerja hari ini

Ia menilai Rapat Kerja hari ini ada dua variabel yang menarik dibahas yaitu PGRI sebagai Penggerak Perubahan dan sebagai Generasi Emas Kedepan.

“Insyah Allah, Rapat Kerja kecamatan Topoyo akan dituangkan kepengurus-pengurus sehingga akan menjadi sebuah langkah untuk menyelesaikan masalah yang terjadi dikecamatan, “Ucap Marhudin yang juga menjabat sebagai Sekretaris dinas tersebut.

Lanjut ia menyampaikan tujuan kita dalam wadah ini untuk meningkatkan Pendidikan Kabupaten Mamuju Tengah yang bermartabat.

Sementara Ketua PGRI kecamatan Topoyo Sudirman S.Pd mengatakan bahwa PGRI adalah wadah serta rumah besar para Guru, olehnya itu yang harus kita lakukan mengubah mindset kita untuk menuju perubahan.

Ia mengajak seluruh anggota PGRI Kecamatan Topoyo untuk bertransformasi keteman-teman lainnya.

“Mungkin hari ini sedikit yang hadir tapi mereka adalah Pemikir-pemikirnya Kecamatan Topoyo, “Tuturnya .

Ia mengimbau seluruh anggota yang menjadi pengurus yang punya potensi, mari kita jadikan Rumah PGRI sebagai wadah untuk menuju Perubahan.

Hal senada juga dilontarkan oleh Koordinator wilayah Kecamatan Topoyo Awaluddin bahwa PGRI wadah yang sangat besar yang keberadaannya dalam membangun dan menjadi penyebab penyeimbang Pembangunan.

“Wadah besar ini ketika ditata dan dibina dengan baik “Insyah Allah “akan menghasilkan dampak yang berguna bagi lingkungan dan Masyarakat, “ungkapnya.